

## Lyondellbasell accueille une exposition de La Chrysalide



Laurence Lecoeuvre a présenté son tableau "Écume dans la nuit" au cours d'un vernissage très fréquenté.

/ PHOTOS Y.B.

Une exposition itinérante de dix toiles d'artistes résidents de la Chrysalide d'Entressen (association accueillant des personnes handicapées) s'est installée à la bibliothèque du site pétrochimique Lyondellbasell. Dans le cadre de la semaine du handicap et à l'occasion de Marseille-Provence capitale européenne de la culture. Le personnel de l'entreprise pourra y découvrir des œuvres d'art à part entière, échanger avec les artistes et acquérir une autre vision du handicap et des compétences des personnes qui en sont atteintes.

Les toiles explosent de couleur et multiplient les formes.

### 480 résidents et 320 salariés

Les matériaux et outils utilisés, pinceau et couteau à peindre mais aussi plâtre, tissu, éponges, aiguilles de pin contribuent à faire de chaque toile une œuvre originale où les artistes ont pu s'exprimer selon leur personnalité. Certains d'entre eux sont là et expliquent leur démarche avec un plaisir évident. Les animateurs précisent que ce projet "entièrement dans les objectifs ar-

tistiques et de bien-être de l'association".

La Chrysalide compte dans la région, sept établissements accueillant 480 résidents et 320 salariés, plusieurs pôles d'activités et de nombreux projets d'ouverture sur le monde extérieur. Ses liens avec l'entreprise Lyondellbasell sont anciens à travers la personne de Caroline Henry, responsable de la communication. Le 13 avril une journée de solidarité aura lieu au cours de laquelle le personnel de l'entreprise participera à des ateliers de rénovation de bâtiments et de

jardinage pour l'amélioration du cadre de vie des résidents de la Chrysalide.

L'exposition restera 15 jours en place et sera accueillie ensuite dans d'autres sites industriels du pourtour de l'étang. Une occasion pour l'association de valoriser la création des résidents, et pour l'entreprise Lyondellbasell, de s'acquitter de l'obligation qui lui est faite par la loi depuis 2010, de travailler avec les handicapés et de montrer son intérêt pour certains sujets : sécurité, éducation, handicap et bio diversité.

Y.B.